



# 自彊日新

令和7年(2025年)7月号②

加賀市立片山津中学校 学校通信

文責 勝木 一弘

## 【学校教育目標】

「自律・対話・挑戦の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

## 令和7年度後期生徒会役員決定〔7月9日(水)〕

後期の生徒会執行部を決める立会演説会を行いました。生徒会長と生活委員長(副会長)が選挙となりました。生活委員長には3人が立候補するという大変積極的な生徒会執行部となり期待が高まります。立ち合い演説は、暑い中でしたが講堂で行われました。オンラインではなく直接自分の思いを伝えたいという立候補者たちの熱い意志を尊重しました。選ぶ側の生徒たちも、立候補者の話を真剣に聴きとても良い雰囲気の選挙となりました。選挙管理委員の皆さんにも感謝です。



### 令和6度後期生徒会執行部

役職	委員長名	クラス	役職	委員長名	クラス
生徒会長	U.A	3年1組	保健委員長	N.H	3年2組
生活委員長	O.H	3年1組	美化委員長	N.D	3年2組
学習委員長	K.S	3年1組	給食委員長	D.K	3年1組
体育委員長	K.A	3年2組	図書委員長	M.Y	3年1組

## 体育祭団体決定抽選会(7月9日(金))

ジを引く時の高揚感・熱量はいつも青春を感じさせてくれています。しかし今年はあまりに暑くオンラインとなりました。

決定した瞬間の団長の喜び方から感じることは、多くが「赤団」を望んでいるように感じます。ともあれ、10月2日(木)の体育祭本番に向け両団とも「WIN WIN」で楽しんで欲しいと願います。

青団	赤団
3年1組	3年2組
2年1組	2年2組
1年2組	1年1組

ここで雨天順延について再度お知らせします。当初予備日は設けず、体育館実施を提案しました。しかし、生徒から外で実施したいとの強い要望があり雨天の場合3日(金)に順延としました。ただし、両日雨予報の場合は2日(木)に体育館で実施する予定です。ご理解とご協力をお願いします。



## 1学期終業式〔7月18日（金）〕

### 少数派の辛い人の幸せを守る

社会が 平和になる  
進化する  
幸せになる

熱中症アラート発令が続く中、暑い講堂を避けオンラインで終業式を行いました。

#### ～校長講話抜粋～

片中は「主体的に生きる」を目標にしています。平たく言うと「他の人の幸せを守りながら自分も楽しく生きる」ということでしたね。それでは、「他の人」とは誰のことでしょうか？友達ですか？近所の人ですか？



それは、「少数派で辛い思いをしている人」のことです。多数派で幸せな人たちが、このような人の幸せを守る社会を作ってきたから、社会は今平和で幸せに進化しているのです。交通安全を守る信号機の進化もその一例です。皆さんにもそんな社会の担い手となって欲しいと願っています。

### 夏休みの課題と「夏休み学習会」開催について【8月18日～29日】

例年一律に「サマーワーク」といった問題集を準備していました。今年度は、少しでも主体性を育むことを目的に、課題の選択制を導入しました。また、課題を与えるだけでなく、全学年夏休みの後半学習会を開いて（日程は夏休み予定表に掲載）課題のできないところをできるようにする時間を設定しました。夏休みの最後に答えを写すだけで提出だけにならないよう学習会への参加を促していただければと思います。

### 保護者アンケートのご意見について回答します

一学期保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。

「回答が難しいアンケートでした」

2学期以降のアンケートについては質問共に精選していきます。

「回答に【わからない】を追加できると良いと思います」

【わからない】を追加します。

「いじめについて学校がどのように活動しているのかわかりません」

片中ホームページの【いじめ防止基本方針】をご覧ください。



<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/katayj/>

「水泳の授業がなくなった理由を知りたいです」

老朽化しプール底面の被膜が裂けています。足を切る生徒が増え危険ということで使用を中止しました。今後は市の方針に従い加茂町に新設される屋内プールでの水泳実習となる予定です。

「携帯電話・SNS・自転車の乗り方に関するご意見多數」

警察や関係機関とも連携し様々な方法・場面で指導していますが、なかなか改善できていない現状です。保護者の方のお力もお借りしながら、今後も丁寧に指導を続けていきます。ご協力を願いいたします。